



Nota de Prensa 1652 / 18 de agosto

## **El CICAR Lanzarote Ciudad de Arrecife se prueba en la Copa de Canarias**

### **El equipo de Titerroy se enfrenta esta semana al CB Zonzamas y al Rocasa Remudas**

El CICAR Lanzarote Ciudad de Arrecife continúa con su preparación de cara al inicio de la competición en la Liga Guerreras Iberdrola, fijado para el fin de semana del 30 de agosto con la visita del Caja Rural Aula Valladolid al Pabellón Municipal de Titerroy. El equipo dirigido por Alfredo Rodríguez tiene esta semana sus dos primeros encuentros de preparación de la pretemporada, con la participación en la Copa Gobierno de Canarias y donde se medirá a dos rivales de la máxima categoría.

La plantilla del CICAR Lanzarote Ciudad de Arrecife se encuentra inmersa en su quinta semana de preparación de la pretemporada. Una dinámica de trabajo en la que se compaginan los entrenamientos físicos y los que se realizan sobre la cancha de juego, tratando de asimilar todos los conceptos tácticos para afrontar con las máximas garantías su regreso a la Liga Guerreras Iberdrola, categoría élite del balonmano femenino español.

Dentro de la primera jornada de la Copa Gobierno de Canarias, el CICAR Lanzarote Ciudad de Arrecife se enfrenta en la tarde del martes al CB Zonzamas Plus Car Lanzarote, en el que será el primer derbi lanzaroteño de la temporada. Un partido que se jugará a partir de las 20:00 horas en el Pabellón Municipal de Titerroy.

El segundo encuentro de la Copa Gobierno de Canarias llegará en la tarde del jueves, con el duelo ante el Rocasa Gran Canaria, equipo que siempre parte como uno de los favoritos para luchar por los primeros puestos de la Liga Guerreras Iberdrola. El choque ante el cuadro grancanario será a partir de las 18:00 horas y también sobre la cancha de juego del Pabellón Municipal de Titerroy.